

**EXPOSITION**

## L'invitation au voyage lancée par les céramistes

**Gabrielle Schmitt Hohenadel**

Huit élèves de l'Institut européen des arts céramiques (IEAC) de Guebwiller exposent aux Dominicains de Haute-Alsace, du samedi 13 au mercredi 17 décembre. Leur travail sera visible tous les jours, de 14 h à 17 h, dans le réfectoire, le cloître et le chœur supérieur.

Auparavant, les élèves se présentent devant le jury, qui jugera de leurs capacités, à l'issue de leur année de formation à l'IEAC. Estelle Pagès, pédagogue à la Haute école des arts du Rhin, présidera le jury, entourée de six membres, dont la directrice du centre de formation de Dieulefit, Gilles Greff, animateur à Sarreguemines, et des céramistes professionnels. « Nous avons une convention morale pour faire des échanges entre écoles, l'IEAC est présent dans leur jury, notamment avec la Haute école des arts du Rhin. Nous avons aussi un partenariat avec Sarreguemines qui présente tous les deux ans un « made in IEAC » avec des personnes issues de la formation de Guebwiller », précise Thiébaut Dietrich, directeur de l'IEAC, avant d'ajouter : « Environ 70 % des gens issus de la formation IEAC ont un statut professionnel ».

Les élèves de la promotion 2014 ont chacune travaillé sur un thème différent. Pour Fani

Risacher, c'est *ENCLAVEs*, un questionnement sur les espaces et les rôles à travers des maquettes en briques, des poupées gigognes et une installation de masques en grès. Cathy Zehner présente un ensemble de trois pièces en grès chamotté, sur le thème *Ici et ailleurs*.

### Imagination débordante

Une installation au sol de rochers en porcelaine chamottée sur cylindres nus, ou *L'étonnant pouvoir des bryophytes* est l'œuvre de Laura Plassier. Quant à Chantal Toussaint, elle a choisi *Voyages immobiles*, un ensemble de pièces en porcelaine et porcelaine-papier qui a pour nom *Sur le bord du monde*. Elle présente aussi *Culbuto*, des tasses à café, socles et petites cuillères, un ensemble imaginé dans le même esprit. Agnès Fahys, Marie Legentil, Dominique Stutz et Gabrielle Vuattier sont encore à peaufiner leur travail dans l'atelier de l'IEAC.

Le vernissage de l'exposition, qui aura lieu samedi 13 décembre à 11 h aux Dominicains, sera rehaussé par le concert de guitares de Duo Amithys.

**Y ALLER** Exposition des élèves de l'IEAC aux Dominicains de Guebwiller, tous les jours de 14 h à 17 h, du samedi 13 au mercredi 17 décembre inclus.



Derniers jours dans l'atelier, pour les huit élèves de la promotion IEAC 2014 de Guebwiller, avant leur passage devant un jury. Photo L'Alsace/GSH